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今年も残り２週間となりました。心配されたインフルエンザの流行はないも

のの、新型コロナウイルス感染症の流行は続き、市内の多くの学校で臨時休業

となった学年・学級があります。 

幸い本校では、本日現在、臨時休業の学年・学級はありません。このまま流行

が拡大することなく新年を迎え、冬休み明けも通常どおりの学校生活が送れる

ことを願っております。 

さて、冬休み前の学校生活は残り１週間です。本校では冬休みに向けての指

導を計画的に行っておりますが、充実した冬休みが送れるよう、ご家庭でもご

確認をお願いします。 

◇生徒会役員選挙・立ち合い演説会 

12 月 13 日(火)、来年度の本校生徒会本部役員

を選出する選挙が実施されました。今回立候補した

のは、会長候補２年生７名、副会長候補１年生４名

でした。立ち合い演説会では、それぞれの候補者が、

田沼東中学校をより良い学校にしたい、そのために

生徒会活動をより一層充実させたいという強い思

いを公約として述べていました。 

意見箱の設置、あいさつ運動の活性化、生徒会主催行事の充実、学校生活の規

則のさらなる見直しなど、立候補した生徒の皆さんが来年度の本校及び本校生

徒会の在り方を具体的に考えていることをとても心強く思いました。 

立ち合い演説会の後に投票が行われ、来年度の生徒会長、副会長が以下のよ

うに決定しました。なお、この他の本部役員（書記、会計、庶務）については、

新生徒会長を中心に検討し、後日選任することになっています。 

【令和５年度生徒会長・副会長】 

会長 ：□□ □□さん（2 年） 

副会長：□□ □□さん（2 年）、□□ □□さん（1 年） 

◇第２回田沼東中学校区地域連携推進協議会 

12 月 15 日(木)、佐野市立田沼東中学校区地

域連携推進協議会が本校多目的ルームを会場と

して開催されました。 

今年度第２回目となる今回は、佐野市教育委員

会の担当者をお招きして、佐野市の小中学生の現

状や交通事故防止、防犯等について説明していた

※選挙投票の様子です 



だくとともに、田沼東中学校区の児童生徒の現状について、小学校区ごとの分

科会で情報交換を行い、全体会において分科会での情報を共有しました。 

地域の皆様には、児童生徒の見守りや声かけ、交通指導など、様々な面でご支

援をいただいております。そのため、地域の危険箇所や心配さる事案、及び各小

中学校の状況等をこうした会議を通して共有することは大変意義があります。 

会員の皆様には、今後も本地区児童生徒の健全育成のため、ご協力をよろし

くお願いいたします。 

※先週号で紹介できなかった話題を２つ  ------------------------------------------------- 

◇第２回クラスマッチ 

12 月 7 日(水)、生徒会主催による第２回ク

ラスマッチが開催されました。 

今回の種目はクラス対抗長縄跳び、〇×クイ

ズです。 

先々週から昼休みには多くのクラスが校庭

で長縄跳びの練習に取り組んできました。当初

はほとんど跳べないクラスもありましたが、僅

かの期間に上達し、かなりの回数を跳べるようになりました。さらに、上達に合

わせて学級のまとまりも高まったようです。 

今年度も残り少なくなりましたが、クラスとしての団結をより一層高め、学

校生活が最後まで充実することを願っています。 

◇人権・福祉に関する講話 

12 月２日(金)と 9 日(金)の 2 日間にわたり、

講師の方をお招きし、１年生を対象に「人権・福

祉に関する講話」をいただきました。 

今回お招きした講師は、NPO 法人シュシュの□

□□□様（社会福祉士・発達障害児支援士）と NPO

法人風の詩の□□□□様（社会福祉士）です。 

□□様からは、「上手な自分自身との付き合い

方・周りの人との関わり方 ～自分理解や相手(他

者)理解のための方法を考えてみましょう！～」と

して、より良いコミュニケーションの方法につい

て、講話をいただきました。 

また、□□様からは、「老いていくことから学ぶこと ～みんな誰もが地域

サポーター～」として、認知症を中心に講話をいただきました。 

両講話とも、生徒の今そして将来を見据え大切な話であり、生徒の皆さん

には改めて人権・福祉についてしっかり考えてほしいと思います。 

※次号は 12 月 26 日(月)発行です 


